

# Großenbach

## Besonderheiten unseres Stadtteils:

- + Gut geführte Gaststätte vorhanden
- + Große und gute Sportanlagen vorhanden
- + Sporthalle
- + Wachsende Bevölkerung in den letzten Jahren
- + Kombinationsgebäude
- + Nähe zu Hünfeld
- + Ackerböden in bester Qualität
- + Naturschutzgebiet
- + Aktive Feuerwehr
- + Viele Tänzerinnen / Tanzgruppen
- Fehlende Asphaltierung des Weges "Im Winkels" (Hermann-Böhning-Weg)
- Leerstände in der Ortslage (z. Bsp. Obere Straße)
- Keine öffentliche Bauplätze vorhanden
- Kriegerehrenmal
- Gefallenenhäuschen
- Gedenkstein für Gefallene
- kein Schnelles DSL / Breitband

## Unsere Projektideen:

- Zufahrt / Parkplatz für „Neuen Friedhof“ und Lochkapelle
- Asphaltierung des Feldweg „Im Winkels“ (Hermann-Böhning-Weg)
- Einheitliche Ortseingangstafeln für Großenbach / Hünfeld in Edelstahl (Corporate Identity)
- Wagen für Bühnenelemente anschaffen
- Skulptur „De welle Keeh“ aufstellen.
- Innerörtliche Bauplätze aktivieren
- Sichere Anbindung an den Fuß-Radweg nach Hünfeld im Bereich Egerring
- Anschluss an schnelles Breitband / DSL
- Renovierung Kriegerehrenmal
- Neuer Standort für Wertstoffbehälter (Glascontainer) ausweisen
- Förderung / Unterstützung von Gewerbeansiedlung in der Ortslage

## Unser Beitrag zur Gesamtentwicklung der Stadt Hünfeld:

Aussichtspunkt "Via Regia" auf dem Rößberg mit Blick auf das Hessische Kegelspiel und die Rhön. Ausgebaute und ausgeschilderte Wanderwege in der ganzen Gemarkung. Sicherstellung der Wasserversorgung für die nördlichen Stadtteile der Stadt Hünfeld.